
Sitzung vom 06.02.2020

Liebe EVP’ler und Freunde

Chris Ilg (EVP) war wegen Krankheit nicht anwesend. Gute Besserung liebe Chris!

Marcel Schühle (SVP) ist per 31.Januar 2020 zurückgetreten. Wir durften heute als Nachfolger
Rudolf Marty (SVP) begrüssen. Als Nachfolgerin in der Rechnungsprüfungskommission (RPK)
wurde Jennifer Fischer (SVP) gewählt.

Der Gemeinderat bewilligt für die Erweiterung der ICT-Infrastruktur KITS für Kids einen Kredit in der
Höhe von CHF 624‘528.00. Die Schule Dietikon erhält ab Herbst 2020 neue Convertible Computer.
Künftig werden in jeder Klasse sechs Geräte bereitstehen. Der Lehrplan 21 verlangt mit der starken
Gewichtung der Informatik ein viel grösseres Mengengerüst als bis jetzt vorhanden ist. Zudem
werden alle Schulen mit Fiberglas-Leitungen ausgerüstet um flächendeckend einen gute WLAN-
Zugang zu haben. Der Stadtrat hat bereits CHF 2‘315‘082.00 als gebundene Kosten bewilligt. Das
heisst der Gemeinderat konnte nur noch über eine Zusatzbeschaffung von 450 Computern von
1‘312 befinden, auch wurde der Vertrag mit der OIZ vom Stadtrat verlängert. Dies sorgte im
Gemeinderat für Unmut. Alle Parlamentarier sehen die Notwendigkeit für die Anschaffung. Die RPK
wünscht sich, dass der Vertrag mit der OIZ in vier Jahren nicht automatisch verlängert, sondern
zuerst genaue Abklärungen getroffen werden. Es müssen verschiedene Lösungen geprüft werden
und ein ordentliches Submissionsverfahren eingeleitet werden. Die EVP-Fraktion möchte den
Kindern und den Lehrpersonen keinen Stein in den Weg legen. Die Anschaffung ist sinnvoll. Am
liebsten hätten wir noch mehr Geräte angeschafft mit einer kostengünstigeren Cloud-Lösung.

Die Bauabrechnung zur Sanierung und Erweiterung des Alters- und Pflegeheims Ruggacher wurde
als Traktandum abgesetzt. Die Abrechnung wird erneut in der RPK beraten. Es sind neue
Tatsachen aufgetaucht, die eine Entscheidung in der heutigen Sitzung verunmöglichen.

Das Niederfeld, ein riesiges Bauprojekt, das den Planern vieles abverlangt. Der Stadtrat beantragt
einen Zusatzkredit für städtebauliche Studien und den Gestaltungsplan von CHF 688‘000.00.
Eine seriöse Planung ist der EVP-Fraktion sehr wichtig. Es braucht unbedingt eine genaue
Abklärung der Sachlage. Der Zusatzkredit wurde einstimmig angenommen. Wer mehr über das
Projekt Niederfeld wissen möchte, kann sich gerne bei den EVP-Gemeinderätinnen melden. Wir
geben sehr gerne Auskunft.

Die Motion von Andreas Wolf (Grüne) betreffend Autoarmes Wohnen wurde als erheblich erklärt.
Der Stadtrat wird aufgefordert, die rechtlichen Grundlagen für autoarmes und autofreies Wohnen in
Dietikon zu schaffen. In der neu erarbeiteten Parkplatzverordnung die noch vor den Gemeinderat
kommt wird neu eine Bandbreite für die Zahl der Abstellplätze definiert. Die EVP-Fraktion wünscht
sich eine detaillierte Abklärung, steht einer Flexibilisierung jedoch nicht im Weg. Sie wird im
Rahmen der Parkplatzverordnung Stellung nehmen.

Das Postulat von Michael Segrada (FDP) betreffend „DC Sport“ für Dietiker Jugend wurde vom
Stadtrat beantwortet. Anlässlich der Jugendsession habe die Jugendlichen das Thema „Turnhallen
für Veranstaltungen zu nutzen“ erarbeitet. Damit das Thema einen öffentlichen Charakter erhält,
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ersucht der Postulant den Stadtrat, ein Nutzungskonzept für die Turnhallen zu erarbeiten und
zeitnah umzusetzen, damit Schülerinnen und Schülern die Benutzung der Turnhallen ermöglicht
wird. Ein allgemeines Benutzungsreglement für vermietbare Räumlichkeiten der Schule Dietikon
und eine Tarif-und Vollzugsverordnung besteht bereits.
Neu wird zur weiteren Vereinfachung im Frühling 2020 ein Online-Raumreservationssystem
angeboten. Was die EVP-Fraktion besonders freut, es wird nach den Frühlingsferien 2020 eine
Pilotphase gestartet, in der interessierte Jugendliche während einem halben Jahr Turnhallen auch
abends benutzen können. Der Stadtrat hat mit dem Kartell Dietikon vereinbart, dass nicht belegte
Turnhallenzeiten kurzfristig von den Jugendlichen benutzt werden können. Die Jugendlichen
müssen sich für eine Anmeldung bei der Jugendarbeit melden.

Die Interpellation von Manuel Peer (SP) betreffend Verkehrsumleitung auf der Schöneggstrasse
wurde beantwortet. Der Interpellant war zufrieden mit der Beantwortung. Da die Umleitung schon
eingeführt ist und zufriedenstellend läuft, wurden von den Parlamentariern allgemeine
Verbesserungswünsche zur Limmattalbahnbaustelle geäussert.

Freundliche Grüsse
Fraktion der EVP Dietikon

Manuela Ehmann


